

Boletín N° 192

PRESIDENTE IVÁN DUQUE VERIFICÓ LA PUESTA EN MARCHA DEL CENTRO LOGÍSTICO HUMANITARIO LLANOS, UBICADO EN VILLAVICENCIO, META

- El CLH contó con una inversión de \$1.800 millones, recursos provenientes de la UNGRD, el departamento del Meta y la alcaldía de Villavicencio.
- El Centro Logístico está ubicado en un lote de la Cruz Roja Colombiana, entidad que se encargará de su operación y administración.
- El área total del CLH es de 650 m2.
- El CLH tiene capacidad de almacenamiento para 14 mil ayudas humanitarias. En este momento se encuentran a disposición 14 toneladas de asistencia humanitaria.
- Con la puesta en marcha del CLH se beneficiarán 1.7 millones de personas de los departamentos de Meta, Guainía, Vaupés, Guaviare, Vichada y Casanare.
- Este es el CLH número 6 a nivel nacional.



Villavicencio, 18 de octubre de 2019 (@UNGRD). El Presidente de la República Iván Duque Márquez y el Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Eduardo José González Angulo visitaron hoy la capital del Meta para verificar la construcción, puesta en marcha y operación del Centro Logístico Humanitario –CLH Llanos, el número 6 a nivel nacional, con el que se espera fortalecer la gestión del

riesgo en la región de la Orinoquía, además de mejorar el tiempo de respuesta frente a cualquier emergencia de gran magnitud de origen natural o antrópico no intencional que se presente en esta zona del país.

“Me alegra que estemos entregando este proyecto que era un anhelo en la región de la Orinoquía para tener capacidad de reacción y respuesta. Me parece importante resaltar que si bien Colombia solo aporta el 0.4% de las emisiones de gases efecto invernadero, es uno de los países más vulnerables por lo que son muchos más los riesgos a los que está expuesto. Debido a esto, la gestión del riesgo de desastres es una tarea prioritaria y central, y la labor de la UNGRD es imprescindible en cabeza de su director Eduardo José González, la persona que más tiempo ha estado al frente de la gestión del riesgo de desastres. La UNGRD es una especie de heroína silenciosa para el país, por lo que también hago un reconocimiento a los directores departamentales y municipales por la labor de prevención que realizan, porque cuando se trabaja en torno a ella, se salvan vidas”, aseguró el Mandatario Nacional.

Los CLH son edificaciones para el acopio y almacenamiento de equipos, ayudas y herramientas preposicionadas para la atención a situaciones de emergencia que puedan presentarse en las regiones y así mejorar la capacidad de respuesta de forma descentralizada y efectiva.

Estos recintos también cuentan con áreas para capacitación, oficinas, salas de crisis, alojamientos para las entidades operativas del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, entre otras instalaciones.

Esta obra contó con una inversión de \$1.800 millones de pesos de los cuales la UNGRD aportó \$1.300 millones, el departamento del Meta \$300 millones y la alcaldía de Villavicencio \$200 millones. En cuanto a la administración y operación del Centro Logístico, este estará a cargo de la Cruz Roja Colombiana seccional Meta, entidad dueña del lote en que está construido el CLH y cuyo avalúo está en \$405.600.000.

El CLH cuenta con un área total de 650 m² que incluye un espacio para suministro y acopio, sala de crisis, oficina de coordinación, zona de hospedaje para el personal de atención 24/7, sala de comunicaciones y

radios, zona para la recepción de solicitudes, cargue y descargue de vehículos pesados. Para su construcción se generaron 50 empleos directos y 200 empleos indirectos con personas de la región.

“Quiero agradecer el apoyo del Presidente Iván Duque por ayudarnos a hacer posible este sueño para la región de los Llanos Orientales, así como el trabajo que realizan día a día las Entidades Operativas del Sistema Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres-SNGRD y una de las respuestas que tiene el Sistema son estos CLH, edificaciones para el acopio y almacenamiento de equipos, ayudas humanitarias y herramientas preposicionadas para la atención de emergencias y mejorar la capacidad de respuesta de forma descentralizada y efectiva. Por eso, es un orgullo poder entregar este Centro Logístico Humanitario a una entidad tan valiosa para el país como lo es la Cruz Roja Colombiana”, señaló el Director de la UNGRD, Eduardo José González.

Este Centro Logístico tiene la capacidad de almacenamiento para 14 mil ayudas humanitarias y en este momento se encuentran disponibles 14 toneladas de asistencia humanitaria entre kits de asistencia humanitaria, frazadas, kit de cocina, colchonetas y kit de aseo.

Con la puesta en marcha del Centro Logístico se beneficiarán 1.7 millones de personas de los departamentos del Meta, Guainía, Vaupés, Guaviare, Vichada y Casanare, los cuales se han visto afectados por distintos eventos naturales que han causado daños en viviendas, puentes vehiculares, acueductos, centros educativos y de salud, hectáreas de tierras, daño en la infraestructura vial, así como la pérdida de cultivos y animales, por lo cual se hizo necesaria esta construcción.

Por su parte, la Gobernadora del Meta, Marcela Amaya, exaltó la labor del Director de la UNGRD, Eduardo José González, en los temas de gestión del riesgo en esta región del país. *“Yo lo he llamado un ángel que tiene el Llano en el Gobierno, porque desde las regiones necesitamos ese sentido de pertenencia y eso es precisamente lo que tenemos los llaneros con el doctor Eduardo”,* enfatizó.

A la fecha, el país cuenta con 1 Centro Nacional Logístico-CNL ubicado en Bogotá y el cual sirve a todo el país; y 6 Centros Logísticos

Humanitarios – CLH en Medellín, Antioquia; Manizales, Caldas; Magangué, Bolívar; Cúcuta, Norte de Santander; la Isla de San Andrés y Villavicencio, Meta. Todos estos CLH cuentan con personal capacitado, en alerta permanente y con soporte estratégico para atender una emergencia.

En construcción se encuentra el CLH Santander que estará ubicado en Bucaramanga y el CLH Atlántico dispuesto en Barranquilla para completar un total de 9 a nivel nacional.

De esta manera, el Gobierno Nacional a través de la UNGRD pone a disposición este CLH como herramienta de respuesta, con el fin de contar con comunidades más fortalecidas y mejor preparadas ante cualquier evento de origen natural que se presente.